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Einlass-Regeln und Preise für Gäste mit Behinderung 

in der Saison 2019 

Der HANSA-PARK© unterstützt die Teilhabe von Menschen mit Behinderung. 

Auch sie sollen so weit wie möglich an den besonderen  

Fahr- und Spiel- Angeboten des HANSA-PARKs teilnehmen können. 

 

Einlass-Regeln 

Uns ist die Sicherheit unserer Gäste besonders wichtig. 

Bitte informieren Sie sich rechtzeitig vor Ihrem Besuch über unsere  

Einlass-Regeln und beachten Sie sie.  

Wenn Sie Fragen haben, rufen Sie uns gern an oder schicken Sie uns  

eine E-Mail. 

Unsere Telefon-Nummer: 04563 474 0 

Unsere E-Mail-Adresse: info@hansapark.de 

Für jeden Gast mit dem Merkzeichen H im Schwerbehinderten-Ausweis 

muss eine eigene Begleit-Person dabei sein. 

Gegenüber Menschen mit einem Schwerbehinderten–Ausweis haben wir 

eine besondere Fürsorge-Pflicht. 

Wir achten daher darauf, dass die Einlass-Regeln eingehalten werden. Diese 

richten sich nach dem Merkzeichen in seinem Ausweis. Das ist so festgelegt 

und es gibt keine Ausnahmen.  

An diese Vorschriften und Regeln müssen sich alle halten:  

die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter und die Gäste. 

Wir können und dürfen keine Ausnahmen machen. 

Wir wollen so Unfälle verhindern. 

Bei uns gibt es ruhige, aber auch sehr schnelle Fahr-Angebote. 

Deshalb haben Fachleute für die verschiedenen Angebote unterschiedliche  

Sicherheits-Vorschriften festgelegt. 

Auch wenn jemand alle Voraussetzungen für eine Fahrt erfüllt, muss er als 

Gast selbst einschätzen, ob ihm die Fahrt gut tut. 

Wir achten darauf, dass sich Gäste mit Behinderung nicht überschätzen. 

Wenn eine Begleit-Person ihn betreut, kann diese ihn bei der Einschätzung  

der Fahrt unterstützen.  
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Preise für Gäste mit Schwerbehinderten-Ausweis und  

für ihre Begleit-Personen 

Wir freuen uns, auch 2019 den Gästen mit Handicap günstige Tages-Karten 

anbieten zu können. 

Tages-Karten für Gäste mit Behinderung pro Person 

 Rollstuhl-Fahrerinnen und Rollstuhl-Fahrer mit  

einem Schwerbehinderten-Ausweis …….……………….. freier Eintritt 

 

 Gäste mit Schwerbehinderten-Ausweis mit  

dem Merkzeichen Bl ……………………………………….. freier Eintritt 

 

 Gäste mit Schwerbehinderten-Ausweis mit   

dem Merkzeichen H ………………………………………... 19,00 Euro 

Sie müssen eine Begleit-Person dabei haben, die  

nur für diesen Gast zuständig ist.  

 

 Gäste mit Schwerbehinderten-Ausweis mit 

allen anderen Merkzeichen, ausgenommen H ………... 29,50 Euro 

 

 Begleit-Personen, die einen Gast mit dem  

Merkzeichen B oder H begleiten ………………………….. 29,50 Euro 

_________________________________________________ 

 

Preise für Tageskarten für die anderen Gäste  pro Person 

 Kinder unter 4 Jahren ……………………………………… freier Eintritt 

 

 Gäste 4 bis 14 Jahre ……………………………………….. 29,50 Euro 

 

 Gäste ab 15 Jahren ………………………………………… 39,00 Euro 

 

 Gäste ab 60 Jahren ………………………………………… 29,50 Euro 

 

   


